

# 看護部教育ニュース 2023年8月号

## たんぽぽ

7月3日 エルダー会議

会議の中で「コミュニケーションタイプの分析」について学習し、それぞれ担当している新人がどのタイプなのか確認し、タイプ別の指導方法を学びました。

近況報告では日々エルダーたちが話す時間を意識的に作ったり、LINEで連絡をとっていると新人を気にかけている様子が伝わってきました

7月15日 若草の会

多重業務について学習しました

参加した新人たちから、優先順位を考えて行動する事、周りのスタッフと協力することなどが大事だとわかったという感想が聞かれました。

新人看護師の成長を感じることができました

2年目研修「看護における症例研究の進め方」

7月3日 2年目の看護師が症例研究の進め方について学習しました 2年目の看護師はこれから患者様とのかかわりの学びを症例という形でまとめ、その症例を来年3月には院内で、7月には県連で発表します。

症例の取り組みにあたり、先輩方の力を借りることになりますが皆さんご協力、ご指導よろしくお願ひします

## メイプル

7月31日 院内看護学会

外来、4階病棟、5階病棟より演題発表がありました。アンケート結果を抜粋します。

\*着眼点が大変すばらしいです。\*リハビリ病棟の役割を改めて考えさせられました。\*他職種で密に連携していくことが大切であると思いました。\*ICU病棟で、今できることから少しずつ患者様の為の看護を行っていきたい。内視鏡室の患者さんを思う対応がとてもありがたいです、発表を聞いて感動しました。

院内看護学会など研修の様子は、あおもり協立病院看護部インスタ、フェイスブックに記載しておりますので、そちらのほうを検索してみてください！

★今後の研修のお知らせ★

## たんぽぽ

8月は研修お休みです。

## メイプル

8月17日 30日 認知症学習会

